

Hola amigos **Soy MECI** nuevamente.

Hoy les quiero recordar la importancia de la ***Orientación al cliente.***

Nuestro equipo MECI, al cual todos pertenecemos, está llamado a desarrollar sus actividades de forma tal que se pueda brindar un servicio de calidad a todos nuestros usuarios.

En obediencia a la evaluación y seguimiento de los procesos institucionales, así como en el ejercicio de los mecanismos de comunicación externa e interna, para el TdeA es fundamental tener en cuenta las opiniones de los clientes con respecto a su percepción y satisfacción con el servicio que reciben de la Institución.

Esta retroalimentación es una fuente importante de mejoramiento continuo.

“No soy un perfeccionista, pero me gusta que las cosas se hagan bien. Más importante que eso, siendo una necesidad interminable de aprender, de mejorar, de involucrarme, no solo para agradar al entrenador y a los fans, sino para sentirme satisfecho conmigo mismo. Es mi convicción que no hay límites para aprender y que nunca puede parar, no importa nuestra edad”.

Cristiano Ronaldo

